

# PUBLIK

## Sukarela Pembongkaran Tugu Silat Pagar Nusa di Jember, TNI - Polri Beri Apresiasi

Achmad Sarjono - [JEMBER.PUBLIK.CO.ID](http://JEMBER.PUBLIK.CO.ID)

Sep 1, 2023 - 11:11



JEMBER - , Keberadaan Tugu Silat yang sering memicu bentrok antar Perguruan, menjadi perhatian banyak pihak.

Hingga muncul kesepakatan dan himbuan untuk dilakukan pembongkaran atas keberadaan Tugu Silat di berbagai daerah, termasuk di Kabupaten Jember.

Meski ada beberapa Perguruan silat yang menolak melakukan pembongkaran terhadap tugu-tugu yang berdiri di pinggir jalan, namun masih banyak Perguruan Silat lainnya yang dengan kesadaran sendiri melakukan pembongkaran.

Salah satunya Tugu Perguruan Silat Pagar Nusa (PN) di kecamatan Ajung, tepatnya di Dusun Gunuk Kerang Desa Ajung, yang pada Kamis (31/8/2023)

dibongkar sendiri oleh anggota dan pengurus ranting dan PAC Perguruan silat Pagar Nusa.

Pembongkaran Tugu Silat milik Perguruan Silat PN ini, selain dilakukan oleh puluhan anggota PN, juga dihadiri oleh perwakilan perguruan Silat dari Perguruan Silat lainnya seperti PSH Teratai, IKP-SI, Tapak Suci, Perguruan Silat Cipta Sejati, Kepala Desa dan juga Muspika.

Imam Ghazali selaku ketua PAC Perguruan Silat Pagar Nusa Ajung, dalam kesempatan tersebut menyampaikan, bahwa pihaknya mematuhi himbauan dari pemerintah yang memerintahkan Tugu Silat yang berdiri di tanah negara untuk dibongkar.

Dimana pembongkaran ini, untuk kebaikan bersama demi terciptanya situasi yang kondusif, serta untuk menghindari gesekan antar Perguruan Silat.

"Alhamdulillah, kami bersama anggota dari Perguruan Silat Pagar Nusa PAC Ajung, dengan kesadaran sendiri membongkar Tugu Silat milik kami yang berdiri diatas tanah negara, karena kami ingin mematuhi himbauan dan anjuran dari pemerintah, serta demi terciptanya situasi yang kondusif," ujar Imam Ghazali di lokasi pembongkaran.

Kapolres Jember AKBP. Moh. Nurhidayat SIK. SH. MH., mengapresiasi langkah yang sudah dilakukan oleh Perguruan Silat Pagar Nusa PAC Ajung, terlebih pembongkaran tersebut atas kesadaran dan keikhlasan anggota perguruan silat.

Pihaknya pun berharap dan menghimbau kepada Perguruan Silat lainnya, juga mengikuti langkah positif yang sudah dilakukan oleh Perguruan Silat Pagar Nusa PAC Ajung.

"Kami mengapresiasi setinggi-tingginya, apa yang sudah dilakukan oleh Perguruan Silat Pagar Nusa PAC Ajung, kami berharap, apa yang sudah dilakukan oleh Pagar Nusa PAC Ajung ini, bisa ditiru dan diikuti oleh Perguruan Silat lainnya, hal ini demi terciptanya situasi Kamtibmas di Kabupaten Jember kondusif," pungkas Kapolres Jember. (\*/AM)